

Rurimirije installe un building flambant neuf à Bujumbura

@rib News, 22/07/2012 Un immeuble situé sur le Boulevard de l'Uprona, en face des bureaux de la présidence de la République, a été inauguré samedi à Bujumbura, en présence de hauts cadres de l'Etat et du Maire de la Ville de Bujumbura. Le building appartenant à l'homme d'affaire Jean Marie Rurimirije abritera entre autres le siège d'une compagnie de téléphonie mobile, Hits Telecom, qui a par ailleurs commencé ses installations dans ce bâtiment. Ce magnifique bâtiment de verre et d'acier fait partie des 50 œuvres, privés et publics, sélectionnés par le Gouvernement dans le cadre du programme d'inauguration marquant le cinquantenaire de l'indépendance du Burundi.

Le Maire de la Ville a salué les fruits de l'indépendance nationale, car, a-t-il souligné, les Burundais gèrent les affaires, investissent, entreprennent et prennent des bonnes initiatives. « Avant l'indépendance, il n'y avait pas de tels bâtiments », a déclaré Me Evrard Giswaswa, s'exprimant après sa coupure du ruban sous le rythme des tambours, devant un panel d'invités de marque et les médias venus en nombre. Le Maire de la capitale a loué le patriotisme avéré de l'homme de la diaspora, qui a investi dans son pays après le retour de la paix. « N'eût été la paix, Rurimirije n'aurait pas pu rentrer au pays pour y investir », a déclaré Me Giswaswa, dans son allocution. La construction de cet immeuble de 6 étages a donné du travail à des centaines de Burundais et permis de nourrir des milliers de familles, a salué le Maire de Bujumbura. Dans un entretien avec la presse locale, Jean-Marie Rurimirije a appelé les Burundais de la diaspora à venir au pays pour y investir. « Le Burundi est unique, on le trouve nulle part ailleurs, raison pour laquelle, chaque ressortissant de ce pays, de l'Afrique de l'Est, devrait plutôt se sentir fier et interpellé à faire quelque chose de bien dans ce pays », a déclaré M. Rurimirije. Pour lui, la localisation de cet immeuble sur le Boulevard de l'Uprona est symbolique et importante. Effet, selon M. Rurimirije, cela cadre directement avec le cinquantenaire de l'indépendance du Burundi car c'est le parti Uprona qui a lutté pour l'obtention de l'indépendance du Burundi. « C'est un immeuble qui ne faut pas », selon l'homme d'affaire, ajoutant que le projet lui a pris plus de 4 ans, avec l'aide de crédits bancaires. « de bien faire au pays qui vous a tout donné », a-t-il appuyé. Rappelons que M. Rurimirije, propriétaire de ce grand bâtiment inauguré ce samedi à Bujumbura, a déjà son actif un autre projet de micro finance, la Mutualité d'épargne et de crédit (Mutec) dont il préside par ailleurs le Conseil d'Administration. M. Rurimirije a déclaré que la Mutec est une autre fierté burundaise, soulignant que depuis sa création cette institution de micro finance a déjà ouvert ses succursales à Bujumbura comme à Kamenge, Rohero ou Buyenzi, et à l'intérieur du pays comme à Bubanza, Gitega, Muyinga ou Gishubi. La Mutec compte plus de 150 employés. [TF à Bujumbura]